

## Mobilité étudiante 2009 - 2010

Calégorie

Technique





Bachelier en Electronique, Finalité Electronique appliquée



AUXITEC Ingénierie France, Saint-Nazaire



Le stage Erasmus est une expérience très importante et j'encouragerai ceux qui auront envie de la tenter. On arrive dans un endroit où on est totalement étranger. Il n'y a ni famille, ni amis, ni contacts...





Ce stage m'a permis de :

- m'intéresser aux technologies que les autres utilisent : la DECOUVERTE\*,
- me faire aussi des amis : le CONTACT\*;
- me conformer aux règlements et aux lois du pays qui nous accueille : le RESPECT\*;
  - vivre avec toutes toutes les catégories de gens que l'on rencontre : le SAVOIR-VIVRE\*.
    - \* Les éléments mis en gras sont les éléments qui ont facilité mon intégration à Saint-Nazaire



La cellule des Relations Internationales et Extérieures de la HEH (CRIEHEH), et plus particulièrement madame Laurence Baras, sans oublier monsieur Ruddy Flament..

